
2 Pièces

45 m²

Réf. HCVAP20002591

395 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Découvrez  ce  superbe  appartement  2  pièces,  idéalement  situé  sur  le

Chemin  des  Sables  à  Antibes.  Niché  au  dernier  étage,  ce  bien

entièrement rénové vous séduira par ses prestations modernes et son

agencement optimisé. Vous profiterez d'une belle terrasse où savourer

vos moments de détente tout en admirant les alentours. Points forts: -

Dernier  étage  offrant  calme  et  luminosité  -  Appartement  rénové  avec

goût - Proche des commerces, plages et transports Ne manquez pas

cette  opportunité  unique!  Contactez-nous  dès  maintenant  pour

organiser une visite et découvrir votre futur chez vous. Les ...

Discover this superb 2-room apartment, ideally located on the Chemin des Sables

in Antibes . Nestled on the top floor , this fully renovated property will  seduce you

with  its  modern  amenities  and  optimized  layout.  You  will  enjoy  a  beautiful  terrace

where you can savor your moments of relaxation while admiring the surroundings.

Highlights: - Top floor offering calm and brightness - Tastefully renovated apartment

- Close to shops, beaches and transport Don't miss this unique opportunity! Contact

us now to arrange a visit and discover your future home.
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